
一年目は、時間を自分で作り、青年部活動に参加することに、
そして更に二年目は、目標をもち参加してもらいたいです。
魅力ある町作り、そして魅力ある事業所、事業者になるための
チャンス・・、そして交流親睦事業に参加すれば、色々な人と知り
合うチャンスがあります。
そのチャンスを自分自身の行動でおこしていきましょう。
今期も宜しくお願いします。

平成28年4月17日(日)宮代町商工会館にて宮代町商工会青年部第47
回通常総会が開催され、14名の部員が参加しました。部長挨拶の熊
本地震へのお悔やみの言葉から始まり、平成27年度事業報告、収支
決算報告やハナレンジャープロジェクトを含む平成28年度事業計画、
収支予算案など全ての議案が承認されました。またご来賓には、宮
代町商工会会長 川野 武志様、そして宮代町商工会青年部OB会会
長 深井 伸一様率いるOB会員の皆様にご臨席を賜り、お祝いの言
葉を頂き誠にありがとうございました。多治比部長体制の2年目の青
年部活動がスタートします。青年部員の活躍にご期待ください！

（一） 発行元：宮代町商工会青年部
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（二） 発行元：宮代町商工会青年部

宮代町の未来のために、ハナレン
ジャーの活動を決めたり、グッズ
製作や広報活動を行う特別チー
ムです！

懇親会の最後には、熊本地震の義援金を募りました。
義援金は、20,588円集まり、熊本県青連会長 木野
祐樹 様あてに送金し寄附しました。皆様にご協力を
いただきまして、ありがとうございました。

総会の後は、会場をレストランえちごやに移し、
懇親会が行われました。 この会から宮代町
榎本 和男町長も駆けつけ、青年部への祝辞、そ
して宮代町の発展の為に人口増加の取り組みな
どのお話を頂きました。歓談では、青年部員同士
だけでなく、ご来賓の方々とも宮代町のことや
青年部活動など様々な意見交換をし、親睦を深
めることが出来て、大いに盛り上がりました！

ハナレンジャープロジェクトチームのリーダーになりました吉岡です。こ
こ数年、なかなか外部への出演機会やハナレンジャーの所存がはっきり
しない事が多々あったのですが、皆で話し合う場を頂けたことにより今
後のハナレンジャーの基盤が出来てきました。
宮代町商工会青年部に入ってあまり長くはないですが、諸先輩方々が
積み上げてきたハナレンジャーの実績に負けないように一生懸命に
チームで取り組んでいきたいと思います。
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